

Dieu " ; il se sentit animé du zèle qui arrachait, un siècle avant le sien, ce cri d'apostolique éloquence au moine dominicain Savanarole : " O Florence, je suis fou de toi ; tue moi ; crucifie-moi, si tu veux, mais convertis-toi. "

Il partit, la croix dans la main, l'esprit de Dieu sur les lèvres. Pendant des années, il parcourut seul, à pieds, par des froids rigoureux, les âpres montagnes du Chablais, pour arracher les âmes aux séductions de l'erreur. On pouvait souvent suivre ses pas sur la glace à la trace de son sang ; souvent il n'avait pas où reposer sa tête ; il errait dans les montagnes ; il vivait dans des masures...:

Dieu le récompensa de ces travaux et de ces souffrances ; il versa en lui des torrents de lumière, des effusions de grâces qui le pénétrèrent et le consumèrent. La force de ses preuves étourdit et confondit l'hérésie ; l'onction de ses paroles toucha et gagna les hérétiques. Bientôt tout le Chablais fut transformé ; la croix fut partout relevée avec joie ; partout les saints mystères furent célébrés avec honneur ;